

Castaways Travel y los Cruceros Opcionales con Ropa.

Los propietarios, James y Donna, han estado involucrados en viajes opcionales con ropa desde 1984. Fueron los primeros en organizar cruceros completos de este tipo y continúan liderando el mercado hoy en día. Castaways Travel es muy selectivo en cuanto a los cruceros que recomienda a sus clientes, asegurando que su experiencia sea inolvidable.

Antes de recomendar cualquier crucero, investigan las líneas de cruceros y los barcos, se reúnen con el capitán y la tripulación, y prueban la comida y las comodidades. Todos los miembros de la tripulación están a bordo de manera voluntaria. La privacidad, el profesionalismo y la discreción son requisitos fundamentales.

Los cruceros nudistas son una excelente opción para personas que disfrutan de los viajes opcionales con ropa, les gusta socializar y quieren vivir unas vacaciones de ensueño. Hay opciones para todos los gustos y todos disfrutan de una gran experiencia.

Si deseas despertar la pasión, abrazar tu sexualidad o experimentar una sensación de libertad como nunca antes, estas vacaciones únicas seguirán en tu memoria mucho después de haber desembarcado. Castaways ha desarrollado una escala para la mayoría de sus vacaciones basada en tres factores:

1.  **Estrellas:** Medida clásica de calidad.
2.  **Dólares:** Escala relativa de costos.
3.  **Especias:** Desde desnudez, pasando por lo sensual, hasta lo sexual.

Escala para Cruceros Nudistas:

 Para los cruceros de lujo como el **Bliss Cruise**, la calidad es insuperable y el costo es  el costo varía  según la elección de cabina y el momento de la reserva. Por supuesto, si optas por la mejor suite, puedes gastar más.



De un chile a cinco chiles



que es nuestra

medida para el nivel de "especia".

Escala para Cruceros Nudistas

Para cruceros premium como el **Bliss Cruise**, la calidad es insuperable y el costo varía según la elección de cabina y el momento de la reserva. Si eliges la mejor suite, el precio será mayor.

La "especia" se mide en una escala de **1 a 5 chiles**, dependiendo de las experiencias disponibles a bordo y las actividades permitidas:

- **1 chile:** Ideal para quienes solo desean relajarse en la cubierta de natación. La gente puede estar desnuda, pero no se permite actividad sexual. Aquí puedes estar vestido o desnudo a tu elección. Las noches temáticas son una forma divertida de expresarte.
- **2 chiles:** Ambiente cargado de sensualidad. Es un buen punto de partida para parejas que quieren explorar fantasías en un ambiente excitante, pero sin llegar a lo extremo.
- **3 chiles:** Hay salas de juego donde puedes observar actividades íntimas o participar en privado con tu pareja o amigos.
- **4 chiles:** Exploración en salas especiales como la "sala oscura" o la "sala de bondage". Perfecto para quienes buscan experiencias más atrevidas con personas afines.
- **5 chiles:** La diversión más intensa ocurre en varias áreas del barco, con numerosos lugares y personas para explorar nuevas experiencias.

Importante: Cada persona decide el nivel de "especia" que desea experimentar. Todas las áreas con actividades sexuales están claramente marcadas y es improbable que termines en un sitio incómodo accidentalmente. ¡Tú decides y "no" siempre significa "no"!

Qué es:

Los cruceros nudistas son la combinación perfecta entre la experiencia de navegar y la desnudez, con la cantidad de "especia" que tú desees añadir.

¿Quiénes lo disfrutan más?

Personas que disfrutan de la ropa opcional y la desnudez en un entorno tropical lujoso y con total privacidad. Ninguna otra vacación para adultos ofrece tanta variedad, opciones, aventura y una gran cantidad de personas reunidas para vivir una experiencia súper sexy y de total libertad.

Dónde:

Los cruceros opcionales con ropa parten desde varios destinos cálidos, frecuentemente en Florida, y navegan hacia climas tropicales como el Caribe.

Cuándo:

Los cruceros por el Caribe se realizan a finales del otoño y principios de la primavera. Otros cruceros se programan según el clima de cada destino, para garantizar que tengas una gran experiencia.

¿Es obligatorio estar desnudo?

Una de las preguntas más frecuentes es: "¿Tengo que estar desnudo/a?"

La respuesta es "No, por supuesto que no."

No estás obligado/a a hacer nada con lo que no te sientas cómodo/a. Lo importante es que te diviertas y disfrutes a tu manera. Recuerda siempre que la ropa opcional es opcional.

Nuestro eBook explica todo lo que necesitas saber sobre los viajes nudistas, incluso aquellas dudas que te daba vergüenza preguntar. Si quieres más información, visita nuestro sitio web en www.castawaystravel.com.

¿Quiénes pueden participar en los cruceros opcionales con ropa?

Los cruceros que organizamos son exclusivos para parejas, aunque permitimos que una pareja invite a una amiga a unirse a la experiencia.

Aunque haya desnudez, eso no significa que todo está permitido sin reglas. Por el contrario, respetamos estrictamente los límites de cada persona.

Por esta razón, la ropa es obligatoria durante las comidas, en la mayoría de las áreas comunes y en los puertos de escala para no incomodar a quienes no comparten este estilo de vida.

Las parejas interesadas en divertirse con otras parejas o con una invitada especial pueden participar en cualquiera de los cruceros promocionados por Castaways Travel.

Para más detalles, visita nuestro sitio web: www.castawaystravel.com.

Noches Temáticas y Fiestas

Si estás considerando un crucero opcional con ropa y te preguntas qué sucede a bordo, la respuesta es sencilla: ¡Mucha diversión!

Si te gusta probar cosas nuevas y explorar junto a otros adultos de mente abierta, te encantarán nuestras noches temáticas y fiestas exclusivas para adultos.

Desde experiencias tipo Las Vegas hasta noches de baile en discotecas glamorosas, hay algo para cada gusto. Las noches temáticas son especialmente populares porque permiten a los pasajeros experimentar con diferentes roles y estilos.

Algunos temas incluyen:

- El Viejo Oeste
- Los Años 20
- Fiestas Toga

Explora, experimenta y diviértete con nosotros. Lo que pasa en el crucero, se queda en el crucero.

¿Puedo participar sin sentirme presionado/a?

Claro que sí. Tú decides hasta dónde quieres llegar.

Algunos pasajeros solo buscan un ambiente libre de ropa, mientras que otros prefieren vivir experiencias más intensas. Lo importante es que siempre se respete tu decisión.

El ambiente en nuestros cruceros está diseñado para que nadie se sienta presionado a participar en algo que no desea. En particular, las mujeres insisten en que "No" siempre significa "No".

Si prefieres quedarte con tu pareja y no explorar con otros, eso está completamente bien. Cada quien define sus propios límites.

Para conocer nuestras próximas salidas, visita: www.castawaystravel.com.

Cuerpos de todas las formas y edades

No necesitas un cuerpo "perfecto" para disfrutar de un crucero opcional con ropa. A bordo encontrarás personas de todas las edades (mayores de 21 años) y todo tipo de cuerpos.

La idea de la desnudez puede parecer intimidante al principio, pero rápidamente te darás cuenta de que no importa tanto como creías.

Puedes ir topless, bottomless o completamente desnudo/a. Tú decides cuánto quieres mostrar.

Para más información, visita: www.castawaystravel.com.

¿Cómo prepararse para un crucero opcional con ropa?

Planificar con anticipación es clave para disfrutar al máximo.

Hemos visitado más de 115 países, por lo que hemos aprendido algunos trucos para que tu experiencia sea inolvidable.

Algunas recomendaciones:

- Pasaporte y reservas: Asegúrate de tener todo en orden antes de embarcar.
- Visas y documentación: Dependiendo del destino, podrías necesitar documentos adicionales.
- Equipaje ligero: La ropa tropical ocupa poco espacio, así que viaja con lo mínimo necesario.
- Protector solar extra: ¡La piel desnuda necesita protección adicional contra el sol!

Para conocer más detalles y reservar tu próxima aventura, visita www.castawaystravel.com o llama a 800 470-2020.

Prepárate para disfrutar, explorar y divertirte en alta mar con Castaways Travel.
Nos vemos pronto... ¡o quizás veamos menos de ti, depende de tu elección!

Jim y Donna,

Tus anfitriones viajeros por el mundo.